
 

 

 

 

後期の新しい委員会や係が決まりました！ 

係や掃除、委員会など気持ちを新たに自分の役割に責任感を持って取り組んでいきましょう。 
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１０月５日（木）の６限に学校保健安全委員会が行われました。テーマは「睡眠の大切さ」で

す。第 1 部では、前期生徒会保体委員会の 3 年生が全校生徒を対象に行った生活習慣アンケート

をもとに発表をしました。第 2 部では、上級睡眠健康指導士の伊東和博先生による睡眠講話「睡眠

で未来が変わる！」がありました。 
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第１部：保体委員による発表 

第２部：睡眠講話「睡眠で未来が変わる！」 



～校外学習の振り返りにて～ 

 校外学習での振り返りのアンケートをしました。その中で、「校外学習の中でクラスメイトや１年

生のステキな姿や良いところ、感謝したことなどを振り返ろう」という質問に良いコメントがたく

さんあったのでいくつか紹介したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集金について 

１０月の集金は、１０月２５日（水）に所定口座から引

き落としになります。よろしくお願い致します。 

 

※振替ができなかった場合は現金で集金します。 

※学年会計の詳しい内訳は、学期ごとにお知らせします。 

生徒会費 480円 

学年会計 1,520円 

旅行積立 4,000円 

合計 6,000円 

 

 

バスの中でみんなを笑わせたり、 

楽しませたりしてくれた！ 

僕がバスで少し酔った時に「大丈夫？」 

と心配してくれたことが嬉しかった！ 

クラス全体に声かけをしたり、みんながちゃん

といるか確認したりしてクラスをまとめていた！ 
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大縄の時に誰かがミスをしても優しい声かけ

をしていた！ 

大縄で転んだ人がいた時、クラスのみんなが

心配してくれて仲の良いクラスだと思った。 

学年委員さんが楽しいレクリエーションを考え

てくれた！ 

グループ行動でみんなのことをまとめていて

素敵だなと思いました。 

博物館で分からないことを教えてくれた！ 

プラネタリウムの集合時間に間に合うように

みんなに声をかけていた！ 

  


